

Inician Comisiones Municipales cómputo de Ayuntamientos

Las 51 Comisiones Municipales Electorales (CMES) iniciaron hoy, simultáneamente en punto de las 8:00 horas, el cómputo final de la votación de los candidatos a las alcaldías del Estado.

Cuando cada CME finalice con el conteo, procederá a declarar la validez de los resultados y a entregar la constancia de mayoría al candidato ganador, en sus respectivas instalaciones municipales.

Habitualmente, la entrega de constancia al triunfador es después de haber terminado el cómputo final del municipio, que en la mayoría de los casos es el mismo día, salvo los Ayuntamientos en los que podría presentarse recuento en la votación, en los que podría extenderse hasta el domingo siguiente a la elección, es decir, hasta el 14 de junio.

Los tiempos de cómputo varían en cada CME conforme al número de casillas de cada Ayuntamiento, ya que existen algunas que sólo tienen que computar actas de 3 casillas, como es el caso del municipio de Melchor Ocampo; y otras que tienen que verificar mil 557, como la Comisión Municipal Electoral de Monterrey.

Una vez terminado el cómputo en cada municipio, los paquetes electorales con las boletas y las actas respectivas, permanecerán resguardados en cada Comisión Municipal.

Cómputo de Diputados y Gobernador a cargo de CEE

El Consejo General de la CEE, con los resultados parciales de las a las Mesas Auxiliares de Cómputo (MACS), realizará el cómputo total de las elecciones de Diputados locales y Gobernador, en ese orden, a las 8:00 horas del viernes siguiente a la jornada electoral, es decir, el 12 de junio.

Para ello, la CEE se instalará en sesión permanente, y deberá concluir con el cómputo de ambas elecciones, antes del domingo siguiente a los comicios, es decir, el 14 de junio.

Cuando el organismo termine con el cómputo de Diputados, hará receso y llamará a los ganadores para entregarles la constancia de Diputado electo.

Una vez finalizada la entrega de dichas constancias, proseguirá con el cómputo total de la elección de Gobernador, y al terminar con éste, llamará al candidato triunfador para entregarle su constancia de Gobernador electo.